



10. Januar 2024

## **Pfarre Gurnitz präsentierte das Krippen-Schattenspiel**

GURNITZ. Seit vielen Jahren ist das Krippenspiel in der Pfarre Gurnitz ein Höhepunkt am Weihnachtstag und die Anzahl der teilnehmenden Kinder mit ihren Eltern und Großeltern nimmt von Jahr zu Jahr zu. Pfarrer Bernd Wegscheider leitete eine kurze Andacht, begleitet vom Gesang der Gurnitzer Jugendgruppe "Gaudeamus" (Esther und Phillis Slemenik, Lea Singer, Valentina Fritz, Fabian Guggi), vor der Einsegnungshalle. Anschließend zog eine Prozession zur Propsteikirche, wo die Besucher eine besondere Überraschung erlebten: Das Krippenspiel wurde nicht als Schauspiel präsentiert, sondern erstmals als Schattenspiel.

Copyright © Regionalmedien Austria AG